

Politique de confidentialité

APPLICATION DE LA POLITIQUE DE CONFIDENTIALITÉ

La Politique définit la manière dont Hypershell recueille, utilise et protège les renseignements fournis volontairement par les utilisateurs de son site et ceux transmis automatiquement par leur serveur Web. La présente Politique s'applique à l'ensemble du site <https://www.hypershell.com> ainsi qu'aux produits et services offerts par Hypershell. La Politique explique également comment réviser ou mettre à jour vos renseignements personnels et de quelle façon communiquer avec Hypershell pour toute question, suggestion ou commentaire. En tout temps, Hypershell se réserve le droit de modifier sa Politique, et ce, sans préavis. Nous vous recommandons de lire attentivement notre Politique et de la consulter régulièrement.

COLLECTE DES RENSEIGNEMENTS

a) Renseignements personnels

Aux fins de cette Politique, le terme « renseignements personnels » renvoie à l'information qui permet d'identifier une personne physique. Toute action qui se rapporte à l'envoi d'un curriculum vitae ou à un formulaire de contact nécessite la transmission volontaire de vos renseignements personnels. Lorsque ces renseignements sont obligatoires au traitement de votre demande, vous êtes avisé. Parmi ces renseignements, Hypershell recueille :

- Nom et prénom
- Sexe
- Adresse civique
- Adresse courriel
- Numéro de téléphone

À noter que cette liste n'est pas exhaustive et peut être appelée à changer, et ce, sans préavis.

b) Renseignements non personnels

Aux fins de cette Politique, le terme « renseignements non personnels » fait référence aux renseignements anonymes qui sont habituellement enregistrés par les serveurs Web, tels que l'adresse de protocole Web (adresse IP), la date et l'heure de l'accès, de même que le système d'exploitation et le navigateur utilisés par l'internaute. Les statistiques démographiques sur nos visiteurs (groupe d'âge, pays d'appartenance, langue de correspondance, etc.) et leurs habitudes de navigation (pages consultées, nombre de visites, durée de consultation, etc.) sont également considérées comme des renseignements non personnels. Hypershell recueille de tels renseignements, principalement par l'intermédiaire de témoins (cookies). Les cookies sont de petits fichiers de données qu'installe le navigateur sur le disque dur de l'ordinateur d'un internaute, lors de sa première visite sur un site Web. Les données concernant l'utilisateur sont collectées pour permettre à Hypershell de fournir ses produits et services ainsi que pour les fins suivantes : publicité, analyse de comportement et statistiques, contact avec un client, interaction avec les réseaux sociaux et plateformes externes, inscription et authentification, réponse aux commentaires, remarketing et ciblage selon les habitudes de visite.

INFORMATIONS RECUEILLIES

a) Renseignements personnels

Coordonnées

Les coordonnées fournies volontairement par les utilisateurs du site Web <https://www.hypershell.com> peuvent être utilisées pour les raisons suivantes : envoyer de l'information sur les produits et services de notre entreprise, entrer en contact avec eux, si nécessaire et comprendre leurs besoins.

b) Renseignements non personnels

Témoins (cookies)

L'utilisation de *cookies* permet à Hypershell de compiler des statistiques qui servent à l'analyse du trafic de son site Web et à la création d'annonces publicitaires.

Outil analytique

Notre entreprise utilise l'outil d'analyse d'audience Google Analytics pour obtenir des statistiques démographiques sur ses visiteurs et des statistiques sur leurs habitudes de navigation. Nous pouvons également nous servir de ces données pour mieux comprendre leur comportement ou améliorer la structure de notre site <https://www.hypershell.com>. De plus, Google Analytics nous permet d'établir le profil de nos clients actuels ou potentiels, de façon à améliorer notre offre de produits et services. Pour collecter des renseignements anonymes et produire des rapports de statistiques, Google Analytics peut utiliser des *cookies*, mais sans vous identifier personnellement.

Publicité et remarketing

Notre entreprise pourrait utiliser les outils publicitaires Google Ads pour promouvoir ses produits et services en ligne ainsi que pour augmenter le trafic vers son site <https://www.hypershell.com>. Ces outils utilisent des *cookies* et autres technologies pour effectuer le suivi et l'analyse des données, évaluer la popularité du contenu, mieux comprendre les activités en ligne des internautes et publier des annonces publicitaires ciblées (qui tiennent compte notamment des centres d'intérêt, des visites de sites ou des données démographiques). La façon dont Hypershell pourrait utiliser Google Ads lui permet d'adapter ses pratiques marketing pour mieux répondre aux besoins de sa clientèle et afficher des annonces qui, selon l'entreprise, sont susceptibles de l'intéresser.

Désactivation des cookies

Tout utilisateur est en mesure d'activer ou désactiver l'utilisation des *cookies* par Google. Pour ce faire, rendez-vous à l'adresse suivante

: <https://support.google.com/accounts/answer/61416?hl=fr>

Contenu provenant de sources externes

Certains articles sur ce site Web peuvent inclure du contenu provenant de sources externes (vidéos, images, articles, etc.).

Le contenu provenant de sources externes se comporte de la même manière que si le visiteur les consultait sur le site de provenance. Ces sites de provenance peuvent recueillir des données sur vous, utiliser des cookies et utiliser, à leur tour, du contenu provenant de tierces parties et surveiller vos interactions avec ce contenu provenant de source externe.

DÉLAI DE CONSERVATION DES RENSEIGNEMENTS

Vos informations personnelles sont conservées uniquement pour le temps correspondant aux fins pour lesquelles elles ont été collectées, et ce, à moins qu'une durée de conservation plus longue ne soit exigée ou autorisée par la loi.

DIVULGATION DE VOS RENSEIGNEMENTS

Tous les renseignements fournis par les utilisateurs de notre site Web, qu'ils soient personnels ou non, demeurent confidentiels. Chacun des employés de Hypershell est soumis au respect de la présente Politique. L'usage de ces données est réservé à Hypershell et aux fournisseurs et partenaires avec lesquelles l'entreprise entretient une relation d'affaires. Les renseignements leur seront transmis seulement si Hypershell juge qu'une telle divulgation est nécessaire pour garantir la prestation de son offre de produits et services. Dans tous les autres cas, aucune divulgation de vos renseignements à une tierce partie ne sera autorisée. Advenant le cas où Hypershell aurait besoin de transmettre un ou des renseignements personnels à une partie dont le service n'a pas été retenu par Hypershell, vous serez avisé par écrit, au préalable. Seul le consentement explicite de votre part pourra permettre cette divulgation.

VOS DROITS QUANT À L'UTILISATION DE VOS DONNÉES PERSONNELLES

Si vous nous avez transmis des informations par l'entremise de nos formulaires, vous pouvez demander un fichier contenant l'ensemble de l'information collectée sur vous, incluant toute

information collectée par notre site. Vous pouvez faire la demande d'effacer toute information personnelle que nous possédons. Ceci n'inclut pas les informations collectées dans des buts administratifs, légaux ou pour des fins de sécurité.

INFORMATION SUPPLÉMENTAIRE

Protection de vos renseignements

Nous déployons tous les efforts raisonnables pour assurer la sécurité des renseignements personnels fournis par les utilisateurs de notre site Web. Un technicien s'assure de la fonctionnalité du serveur et des formulaires utilisés pour notre site Web. De plus, Hypershell a adopté les mesures de sécurité appropriées pour protéger ses clients contre la perte ou l'utilisation non autorisée de leurs renseignements personnels.

Collecte et utilisation de renseignements par une tierce partie

Il peut arriver que certains renseignements non personnels, définis précédemment, soient recueillis par une tierce partie.

Statistiques

Pour recueillir de l'information sur ses utilisateurs et leurs habitudes de navigation, Hypershell utilise les statistiques de l'outil Google Analytics. Lorsque ces renseignements sont utilisés pour les fins personnelles de Hypershell, ils sont protégés par la présente Politique. Google Analytics peut toutefois collecter des données pour son propre usage. Dans ce cas, vos renseignements sont recueillis, utilisés et protégés selon sa propre Politique de confidentialité.

Publicité et remarketing

Pour créer des annonces publicitaires, Hypershell utilise les outils Google Ads. Lorsque les renseignements fournis par ce service sont utilisés pour les fins personnelles de Hypershell, ils sont protégés par la présente Politique. Google Ads peuvent toutefois collecter des données pour leur propre usage. Dans ce cas, vos renseignements sont recueillis, utilisés et protégés selon leur politique : [Politique de confidentialité de Google](#).

RETRAIT ET CORRECTION DE VOS RENSEIGNEMENTS PERSONNELS

François Carrier est le responsable de la protection des renseignements personnels chez Hypershell. Pour retirer votre nom des listes de participation électronique de Hypershell ou pour modifier les renseignements personnels que vous avez fournis, faites-nous parvenir votre demande par courriel à confidentialite@gcmconsultants.com.

MISE À JOUR DE LA POLITIQUE CI-DESSUS

Nous pouvons modifier le contenu de la présente Politique de confidentialité à tout moment. Nous vous invitons donc à la consulter de manière régulière afin de demeurer informé de la manière dont nous traitons les renseignements personnels.

Cette version a été mise à jour le 14-09-2023.

QUESTIONS ET COMMENTAIRES

Notre entreprise vous encourage à formuler toute demande d'information, suggestion ou commentaire à l'égard de la présente Politique de confidentialité. Vous pouvez communiquer avec nous en tout temps par courriel au confidentialite@gcmconsultants.com.

Privacy Policy

APPLICATION OF THE PRIVACY POLICY

This Policy defines how Hypershell collects, uses and protects information voluntarily provided by users of its site and information automatically transmitted by their web server. This Policy applies to the entire <https://www.hypershell.com> site and the products and services offered by Hypershell. The Policy also explains how to review or update your Personal Information and how to contact Hypershell with any questions, suggestions or comments. Hypershell reserves the right to change this Policy at any time without notice. We recommend that you read our Policy carefully and check it regularly.

COLLECTION OF INFORMATION

a) Personal information

For the purposes of this Policy, the term “personal information” refers to information that identifies a natural person. Any action relating to submission of a resume or contact form requires the voluntary provision of your personal information. When this information is required to process your request, you will be notified. Among this information, Hypershell collects:

- First and last name
- Gender
- Street address
- Email address
- Phone number

Please note that this list is not exhaustive and is subject to change without notice.

b) Non-Personal Information

For the purposes of this Policy, the term “non-personal information” refers to anonymous information typically recorded by web servers, such as the web protocol address (IP address), the date and time of access, and the operating system and

browser used by the visitor. Demographic statistics about our visitors (age group, country of origin, language spoken, etc.) and their browsing habits (pages viewed, number of visits, length of time spent, etc.) are also considered non-personal information. Hypershell collects such information primarily through the use of cookies. Cookies are small data files that a browser installs on the hard drive of a user's computer when the user first visits a website. User data is collected to enable Hypershell to provide its products and services and for the following purposes: advertising, behavioural analysis and statistics, customer contact, interaction with social networks and external platforms, registration and authentication, response to comments, remarketing and targeting based on visiting habits.

INFORMATION COLLECTED

a) Personal Information

Contact information

Contact information voluntarily provided by users of the <https://www.hypershell.com> website may be used for the following purposes: to send information about our company's products and services, to contact them, if necessary and to understand their needs.

b) Non-Personal Information

Cookies

The use of cookies allows Hypershell to compile statistics that are used to analyze website traffic and create ads.

Analytics tool

Our company uses Google Analytics to obtain demographic statistics on our visitors and statistics on their browsing habits. We can also use this data to better understand their behaviour or improve the structure of our site <https://www.hypershell.com>. In addition, Google Analytics allows us to profile our current and potential customers so that we can improve our product and service offerings. To collect anonymous information and

generate statistical reports, Google Analytics may use cookies, but without identifying you personally.

Advertising and remarketing

Our company uses Google Ads to promote its products and services online and to increase traffic to its site <https://www.hypershell.com>. These tools use cookies and other technologies to track and analyze data, measure content popularity, better understand users' online activities, and serve targeted ads (such as interests, site visits, or demographics). The way Hypershell uses Google Ads allows Hypershell to tailor its marketing practices to better meet the needs of its customers and display ads that Hypershell believes will be of interest to them.

Deactivation of cookies

Any user is able to enable or disable the use of cookies by Google. To do so, please visit <https://support.google.com/accounts/answer/61416>.

Content from External Sources

Some items on this website may include content from external sources (videos, images, articles, etc.). Content from external sources behaves in the same manner as if the visitor were viewing it on the originating site. These originating sites may collect data about you, use cookies and in turn use third-party content and monitor your interactions with such third-party content, including tracking your interactions with third-party content.

INFORMATION RETENTION PERIOD

Your personal information will be kept only for the time necessary to fulfill the purposes for which it was collected, unless a longer retention period is required or permitted by law.

DISCLOSURE OF YOUR INFORMATION

All information provided by users of our website, whether personal or not, is kept confidential. Each of Hypershell's employees is bound by this Policy. The use of this data is restricted to Hypershell and to suppliers and partners with whom the company has a business relationship. The information will only be shared with them if Hypershell deems such disclosure necessary to ensure the delivery of its product and service offering. In all other cases, no disclosure of your information to a third party will be permitted. In the event that Hypershell needs to transfer personal information to a party that has not been retained by Hypershell, you will be notified in writing, in advance. Only with your express consent will such disclosure be permitted.

YOUR RIGHTS REGARDING THE USE OF YOUR PERSONAL DATA

If you have sent us information via our forms, you may request a file containing all information collected about you, including any information collected by our site. You may request to delete any personal information we have on file. This does not include information collected for administrative, legal or security purposes.

ADDITIONAL INFORMATION

Protection of your information

We make every reasonable effort to ensure the security of personal information provided by users of our website. An in-house technician ensures the functionality of the server and forms used for our website. In addition, Hypershell has appropriate security measures in place to protect its customers from the loss or unauthorized use of their personal information, including credit card information.

Collection and Use of Information by a Third Party

From time to time, certain non-personal information, as defined above, may be collected by a third party.

Statistics

To gather information about its users and their browsing habits, Hypershell uses Google Analytics. When this information is used for Hypershell's own purposes, it is protected by this Policy. Google Analytics may, however, collect data for its own use. In that case, your information is collected, used and protected according to its own Privacy Policy.

Advertising and remarketing

To create advertisements, Hypershell uses Google Ads. When the information provided by this service is used for Hypershell's own purposes, it is protected by this Policy. Google Ads may, however, collect data for their own use. In this case, your information is collected, used and protected according to their respective policies: [Google Privacy Policy](#).

REMOVAL AND CORRECTION OF YOUR PERSONAL INFORMATION

François Carrier is the Privacy Officer at Hypershell. To remove your name from Hypershell's electronic entry lists or to change the personal information you have provided, please send your request by email to confidentialite@gcmconsultants.com

UPDATE OF THE ABOVE POLICY

We may modify the content of this Privacy Policy at any time. We therefore invite you to consult it on a regular basis in order to remain informed of the way in which we handle personal information.

This version was last updated on 14-09-2023

QUESTIONS AND COMMENTS

Our company encourages you to make any inquiries, suggestions or comments regarding this Privacy Policy. You may contact us at any time by email at confidentialite@gcmconsultants.com